
平成２８年 7 月定例役員会の報告  

日時：平成２８年７月１３日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ７：３０ 

場所：飯田橋  東京理科大学同窓会会館(理窓会館) : 参加役員３６名 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり趣旨は 下記の通りです。 

定期総会・新入会員歓迎会が皆様のお陰で滞りなく終える事が出来た。参加者の少なさが気になりましたが

若年層の裾野が少しずつ広がっているのは心強い。今回から伝統を守りつつＢＧＭに近年のヒット曲を導入、

ワンコイン募金の実施、懇親会の時間を十分取れるよう定期総会の時間短縮を図る等新しい取り組みに挑戦

した。これらも含めて十分なご審議をお願い頂きたい。 

１.平成２８年度定期総会・新入会員歓迎会の収支報告について (提案者：今川事務局長) 

        ※ 収入、支出の詳細報告が提案され全会一致で承認された。  

  ２.平成２８年年度定期総会・新入会員歓迎会内容報告について (提案者：西村幹事長) 

      ※ 参加数の５ケ年推移では４０・５０期代の減少を６０期以降で補完出来ていない実態と今年から 

下記５点の新規取り組みを実施し、その報告を行い全会一致で承認された。 

①ＢＧＭを校歌・団歌や運動部歌から近年のヒット曲に切り替えた。 

②定刻開会を実行予定であったが参加者の遅れが多く１０分開会を遅らせざるを得なかった。 

③母校来賓者の挨拶を１名に減らし、新入会員歓迎会を懇親会に組み入れ、懸案であった長時間の 

定期総会は昨年度より２５分間短縮し４５分で終えられた。 

 ④傘寿(満８０歳)以上の参加者紹介を初めて行った。今後も継続予定。 

⑤ワンコイン募金を実施し９,９４０円の善意が集まった。今後も継続予定。 

   ３．秋の集い・芋の子汁会日程について (提案者：西村幹事長) 

        ※ 平成２８年１０月１５日(土) １７：３０～２０：３０      

会場 アルカディア市ヶ谷３階「富士の間」  

   ４．平成２８年度年会費・維持会費納入状況中間報告について (報告者：今川事務局長) 

        ※ ２７年度定期総会でご承認頂いた年会費２,０００円が本年度から実施段階に入り６月末現在の 

中間報告を行った。納入額は１.２３３,０００円で昨年度実績には未だ到達していない。「秋の集

い・芋の子汁」の案内状送付が９月中旬で、その折に未納入者への再依頼を行う予定です。 

   ５．会報「美入野」７５号の企画について (提案者：栗谷広報委員長) 

※ 同窓会設立６０周年記念号で通常の倍１６ページの企画案が提案された全会一致で承認された。 

６.その他 

  ※ 秋高連主催の「第５回ふるさと訪問・県南編」が 6月 30日・7月 1日開催された。これに高橋顧問、

手塚会長、千田幹事が自費参加した。大曲農業高校と角館高校を訪問したが、新築校舎の至る所に 

秋田杉を使用していたのが印象的だった。母校も近々新校舎が話題になると思うが是非参考にして欲

しいと感じた。 

７.午後７：３０から８：３０まで懇親会(会費 3,000 円)を開催し、同好会・愛好会の報告・予定や各同期

会の報告等々情報交換がされた。菊池顧問が「秋の集い・芋の子汁会 」の成功と会員各位の健康を願い 

「三本締め」で締めた。                                以上 



お知らせ  

９月定例役員会は９月６日(火)に日時変更になりました。 

開催場所は飯田橋 理窓会館 18時３０分開催決定です。 


